

# FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación  
Semanal de FM

Diciembre  
21, 2020

Edición 91

Buenos Días Equipo de Facilities Management,

En pocas palabras, ***¡Gracias!*** Estoy extremadamente orgulloso de los esfuerzos de nuestro equipo durante este largo año sin precedentes, y siento gran humildad como miembro de FM. Cada uno de ustedes tiene tanto de que sentirse orgulloso; los logros individuales y colectivos dignos de ser celebrados, y el conocimiento de sus valiosas contribuciones a esta institución de educación superior. Es un privilegio para mí ser testigo diariamente de las muchas maneras en que nos cuidamos unos a otros, la atención que brindamos a nuestros clientes, y el valor que demuestran abordando situaciones importantes. Creo que la comunidad de CSU tiene ahora un mayor entendimiento y aprecio de las contribuciones de FM, ya que continuamos las operaciones y el mantenimiento de los campus de CSU, tanto en persona como en modalidad remota, según lo permitieron las condiciones; pueden en verdad decir que están *'Orgullosos de Mantener en Funcionamiento al Campus'*. Ya sea retirando la nieve en la oscuridad de la madrugada (a las 3 a.m.) antes de que el campus despierte, o asegurando que un miembro de nuestro equipo entienda sus opciones tras haber sido afectado por COVID-19, ¡El liderazgo de este equipo es incomparable!

Este año continuamos proporcionando los servicios importantes que CSU espera de FM y agregando aún mayor servicio durante la pandemia. Preparamos las aulas de clase realizando análisis de espacio, revisión del código, y moviendo y marcando los muebles para asegurar el distanciamiento social; proporcionamos estaciones con desinfectante de manos y toallas desinfectantes en las aulas; instalamos rótulos relacionados al COVID; aumentamos la limpieza y desinfección de las aulas y oficinas; y modificamos la ventilación de los edificios para asegurar ambientes sanos para la enseñanza e investigación científica. Nuestros equipos también lideraron la gestión de proyectos en ambos sitios de las pruebas de COVID del campus, y el muestreo de aguas residuales para la detección temprana del virus. Obtuvimos una mayor apreciación de la tecnología, desarrollamos soluciones técnicas y compramos computadoras, micrófonos y cámaras para apoyar a los miembros de nuestro equipo, e implementamos rápidamente las firmas electrónicas para crear una manera más saludable de completar los documentos de contabilidad y contratos de construcción. Realizamos mejoras al clima ambiental con proyectos como el GeoIntercambio de Moby y la Electricidad Solar. Nuestros Campeones de AiM encabezaron la implementación del nuevo Sistema de Gestión Integrada de Espacio de Trabajo. La Oficina Central de Correos y Entregas recientemente se unió a FM, expandiendo nuestro equipo de profesionales dedicados. Con tantos logros, su admirable desempeño me recuerda el eslogan de los "Seabees" o Batallón de Construcción de la Marina, *'Lo difícil lo hacemos inmediatamente, lo imposible demora un poco más.'*

Anticipo que el semestre de primavera 2021 será similar al otoño que acaba de concluir, incluyendo algún tipo de instrucción en el campus, empresas de investigación científica trabajando arduamente para mejorar la terapéutica y las vacunas, y nuestro equipo operando con seguridad la infraestructura del campus. Contribuiremos en persona y de manera remota. Las reuniones virtuales serán más rutinarias mientras continuamos respetando los protocolos de distanciamiento social, y desarrollando enfoques creativos para comunicarnos y colaborar. Como siempre, el equipo de FM estará a la altura de las circunstancias.

Con Respeto y Orgullo, ***¡Gracias a todos!***



Tom Satterly, P.E.  
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>

[fac\\_news@mail.colostate.edu](mailto:fac_news@mail.colostate.edu)